

# Hadil Baker liest am besten

Im Vorlesewettbewerb an der Lindenschule messen sich die besten Sechstklässler.

**Memmingen** Auch in diesem Jahr beteiligten sich die Schülerinnen und Schüler der sechsten Klassen am Vorlesewettbewerb, der vom Börsenverein des Deutschen Buchhandels ausgeschrieben und entsprechend gefördert wird.

Zur Ermittlung des Schulsiegers durften die besten Leserinnen und Leser aus den sechsten Klassen antreten. Sie holten ihre Lieblingsbücher hervor, übten fleißig und präsentierten je einen Textausschnitt aus einem selbst gewählten Jugendbuch und einen unbekanntem Text. Die Jury, bestehend aus den Lehrkräften Thomas



Dass ihr Lesen großen Spaß macht, zeigte Hadil in ihrem souveränen Vortrag. Foto: Thomas Fillmer

Fillmer, Carina Jansen, Florian Rösch, Annika Stock sowie Rektorin Elke Schmid-Benecke, bewertete die Vorträge der Jugendlichen hinsichtlich Lesetechnik, Textauswahl sowie Textinterpretation und gratulierte schließlich der Schulsiegerin Hadil Baker zu ihrem erfolgreichen ersten Platz.

Aller Leser erhielten Belohnungsgeschenke, die vom Förderverein der Schule gestiftet wurden. Hadil wird die Schule beim Stadtentscheid im Februar vertreten, der an der Lindenschule stattfinden wird.

(Elke Schmid-Benecke)